

12.06.2013

## **Anwohnerversammlung zur Sanierung West**

Der Rahmenplan "Sanierung West" wurde für den südlichen Teil des Sanierungsgebiets fortgeschrieben. Der Bereich Stadterneuerung stellt den Plan zusammen mit Ortsvorsteher Antonio Priolo auf einer Anwohnerversammlung am Dienstag, 25. Juni 2013, um 17 Uhr in der Anne-Frank-Realschule, Raum 052, im Erdgeschoss vor.

Die Rahmenplanung des Sanierungsgebiets West aus dem Jahr 2000 wurde im Jahr 2010 für den nördlichen Teil des Sanierungsgebiets fortgeschrieben. Nun liegt auch für den Teil des Sanierungsgebiets südlich der Frankenthaler Straße die Rahmenplanfortschreibung vor.

Auf dieser zweiten Anwohnerversammlung besteht auch die Möglichkeit, Anregungen einzubringen. Bis zum 5. Juli 2013 kann man sich auch bei der Stadterneuerung im dritten Obergeschoss des Rathauses über die Planung informieren und eine Stellungnahme dazu abzugeben. Bis zu diesem Datum steht die Planung zudem unter dem Link: [www.ludwigshafen.de/nachhaltig/planen-bauen-wohnen/sanierungsgebiete/west/](http://www.ludwigshafen.de/nachhaltig/planen-bauen-wohnen/sanierungsgebiete/west/) auf der Internetseite der Stadt Ludwigshafen.